

de Murcia, que son unos Campos Elíseos, que tiene leguas de estension, que representa un capital inmenso y una produccion continua, y que según el amillaramiento vigente cuenta con 103.890 tahullas enclavadas dentro del término municipal. Y ¿sabeis á cuanto asciende el sacrificio que por cada tahulla debe hacerse? A solos 2 reales 33 céntimos por tahulla. De manera que con solo este pequeño sacrificio toneis asegurada la propiedad, respetadas las cabidas, asegurados los frutos, inalterables las percepciones de aguas para vuestros riegos, y sentada en una base sólida la confianza que el propietario y cultivador deben tener en el uso de sus derechos alodiales en una sociedad civilizada. Si quereis calcular este sacrificio al tanto por ciento, tomando por base el producto que debe percibir el propietario por su renta y el productor por su trabajo en cada tahulla, suponiendo que esta utilidad reunida, sea por término medio ciento sesenta reales, y bajo de esta base girais la cuenta, no pasa el sacrificio del uno y medio por ciento, que es una cantidad insignificante comparada con el inmenso beneficio que proporciona. Con la circunstancia que, la carga se reparte quedando reducida al medio por ciento para el propietario, y el uno por ciento para el agricultor.

¿Temeis la novedad, temeis el nuevo sacrificio que se os exige, temeis nuevos gravámenes? Este es un error mayor que el anterior, porque ni el sacrificio es nuevo, ni es mas gravoso, puesto que es mayor el que estais haciendo y el que han venido haciendo vuestros padres. En efecto, ya sabeis que es prác-

